

# El Júcar aguanta pese a la falta de lluvia

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



Los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar han perdido en la última semana 15,27 hm<sup>3</sup>. Se trata, sin embargo, de una disminución muy moderada y centrada básicamente en Tous, un embalse que antes de final de mes tendría que quedar casi vacío para poder recibir una eventual riada del Júcar. La situación de los embalses, cuando solo falta este mes de septiembre para cerrar el año hidrológico, es sensiblemente mejor que la de los últimos años y si las lluvias otoñales llegan en fecha la sequía actual podría cerrarse oficialmente antes de fin de año.

Ayer los embalses almacenaban 733,69 hm<sup>3</sup> frente a 568,59 hm<sup>3</sup> del pasado año.

En la última semana las pérdidas más significativas se han producido en Tous (-6,91hm<sup>3</sup>), Benagéber (-2,1 hm<sup>3</sup>), Alarcón (-1,93 hm<sup>3</sup>), Arenós (-1,68 hm<sup>3</sup> ) y Sitjar (-1,07 hm<sup>3</sup>). Pese a lo avanzado del verano, todavía hay embalses como los de Ulldecona, Sitjar, Alcora, Arquillo o Amadorio que se encuentran por encima del 70%.